



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0054/2024

Ocoyoacac, Estado de México, 19 de enero de 2024

DENUNCIA ANÓNIMA PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y A LA POLICÍA MUNICIPAL DETENER A CUATRO POSIBLES INTEGRANTES DEL CÁRTEL DE SINALOA

- *Entre los detenidos se encuentran tres menores de edad.*
- *Se aseguraron dosis de aparente droga conocida como cristal y una manta con un mensaje amenazante.*

Los esfuerzos coordinados que se llevan a cabo en la entidad para desarticular grupos delictivos, permitieron a elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal detener a cuatro posibles integrantes de una célula delictiva perteneciente al Cártel de Sinaloa.

Durante labores para detectar a generadores de violencia, los policías de ambas corporaciones recibieron una denuncia anónima, a través de la cual fueron alertados sobre la presencia de personas dedicadas a la venta de drogas.

Basándose en la información proporcionada, los oficiales desplegaron un operativo y localizaron a tres hombres y una mujer cuyas características físicas coincidían con las reportadas en la alerta. Siguiendo el protocolo, se les realizó una inspección, durante la cual se encontraron aproximadamente 100 paquetes de una sustancia que parecía ser cristal y alrededor de 750 gramos del mismo material. Además, se halló una báscula gramera y una manta con un mensaje amenazante, presumiblemente dirigido a un grupo delictivo rival.

Tras informarles sobre sus derechos legales, Letzli "N" de 18 años y los menores detenidos, junto con los objetos decomisados, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente para definir su situación jurídica. Cabe destacar que, según las investigaciones, los detenidos desempeñaban roles en la venta y distribución de estupefacientes, así como en actividades de halconeo.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex